

Pablo Mieres plantea la creación del "Bono Infancia" como una estrategia para generar fondos y combatir la pobreza infantil en el país

Principal



Publicada el: 08/10/24	Visitas: 134
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 105	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/pablo-mieres-plantea-la-creacion-del-bono-infancia-com-o-una-estrategia-para-generar-fondos-y-combatir-la-pobreza-infantil-en-el-pais_4754.php

PABLO MIERES PLANTEA LA CREACIÓN DEL 'BONO INFANCIA' COMO UNA ESTRATEGIA PARA GENERAR FONDOS Y COMBATIR LA POBREZA INFANTIL EN EL PAÍS

Principal

Pablo Mieres plantea la creación del "Bono Infancia" como una estrategia para generar fondos y combatir la pobreza infantil en el país

Pablo Mieres, candidato del Partido Independiente, lanzó el innovador "Bono Infancia", una propuesta destinada a movilizar ahorros nacionales y destinar recursos a la lucha contra la pobreza infantil.

Pablo Mieres propuso la creación de un “Bono Infancia” para combatir la pobreza infantil

El candidato a la Presidencia por el Partido Independiente, Pablo Mieres, presentó una innovadora propuesta de campaña: la implementación de un “Bono Infancia”.

Este instrumento busca generar recursos destinados a la reducción de la pobreza infantil en Uruguay.

El bono está diseñado para ahorristas nacionales interesados en invertir en papeles del Estado, con la expectativa de obtener una rentabilidad.

Según lo explicado por Mieres, la participación de los particulares en la compra de estos bonos permitirá al Estado obtener financiamiento que se destinará exclusivamente a políticas enfocadas en la primera infancia, particularmente para apoyar a las familias de menores ingresos.

Mieres destacó que la puesta en marcha de esta iniciativa no requiere la aprobación de una ley, ya que puede ejecutarse en colaboración con el Ministerio de Economía, independientemente de quién sea el próximo gobierno.

El Partido Independiente contempla un conjunto de medidas en su plataforma, entre las cuales se incluye el Bono Infancia.

El objetivo es reducir la pobreza infantil en un 50% durante el próximo período de gobierno, con la ambición de erradicarla en un plazo de diez años.

La presentación del “Bono Infancia” tuvo lugar este martes en la Bolsa de Valores de Montevideo, donde Mieres estuvo acompañado por el presidente de la institución, Ángel Urraburu.

Fuente: Subrayado

Imágenes

PABLO MIERES PLANTEA LA CREACIÓN DEL 'BONO INFANCIA' COMO UNA ESTRATEGIA PARA GENERAR FONDOS Y COMBATIR LA POBREZA INFANTIL EN EL PAÍS

res plantea la creacion del bono infancia como una estrategia para generar fondos y combatir la pobreza infantil

Tags

infancia, pobreza, infantil, gobierno, propuesta, recursos, independiente, partido, obtener, innovador, candidato, nacionales

Noticias relacionadas

3.9 * *Mieres advierte sobre un posible giro hacia el kirchnerismo tras la propuesta del Pit-cnt para plebiscitar el sistema previsional*

3.8 * *Pablo Mieres expone sus propuestas y analiza la estrategia de campaña de Andrés Ojeda*

4.8 * *El contundente intercambio de ideas entre Pablo Mieres y Raúl Castro en torno al plebiscito de la seguridad social*

4.3 * *Pablo Mieres solicita a Luis Lacalle Pou que se oponga al plebiscito sobre la seguridad social*

3.7 * *Pablo Mieres aplaudió las declaraciones de José Mujica en relación al plebiscito sobre la seguridad social*

4.6 * *Delgado advierte sobre la grave situación de la pobreza infantil en Uruguay y plantea una inversión de 200 millones de dólares para combatirla*

4.4 * *Pablo Mieres y Círculo Policial se unen en la urgencia de reintegrar a la policía en los barrios*

4.1 * *Pablo Mieres sugiere ampliar el subsidio destinado a mujeres jefas*

de hogar que se encuentran en condiciones de vulnerabilidad económica

3.9 * *Las palabras de Orsi sobre la crisis en Venezuela: Mieres califica la situación de absurda y desafiante*

3.6 * *Un adiós conmovedor: Pablo Mieres honra la memoria de Juan Izquierdo tras su fallecimiento*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024